

## Rugby statt GTA 4

Geschrieben von mulu - 03.02.2009 21:12

"Rugby statt GTA 4" - Christian Pfeiffer im Interview  
Kriminologe fÃ¼r regelmÃ¤ÃŸige ÃœberprÃ¼fung von Rollenspielerweiterungen

"World of Warcraft ist keine MÃ¤rchenstunde mehr", sagt Christian Pfeiffer und fordert deshalb eine Freigabe ab 18 Jahren. Der Leiter des Kriminologischen Forschungsinstituts Niedersachsen sprach mit Golem.de Ã¼ber das Foltern von Schimpansenbabys, GTA 4 und die Gewalt des Paten.

Hier geht's zum ausfÃ¼hrlichen Artikel

=====

## Aw: Rugby statt GTA 4

Geschrieben von demoriaan - 04.02.2009 02:18

Hab den Artikel noch nicht gelesen, aber aus eigener Erfahrung weiÃ ich, dass viele Kids mehr auf den Spielekram stehn anstatt sich sportlich zu betÃ¤tigen, leider....

was kann man tun????

Ich bin rugger aus passion, kenn nichts anderes, freundschaft, teamgeist, spass am sport, das mÃ¼ssen wir vermitteln. Wir benÃ¶tigen in jedem verein mehr leute, mehr trainer, mehr erzÃ¤hler, mehr vorleber, leute die perspektiven vermitteln kÃ¶nnen, auch mehr zusammenarbeit im verein, weniger negativ-kritiker, mehr positiv eingestellte, spieler---trainer, vorbilder, vielleicht kommst dann auch nicht mehr sooo auf die kohle an?

Nichtsdestotrotz, heute abend kam ein Bericht im Fernsehen, wie der DFB, die deutsche Politik, den FuÃball in SÃ¢dafrika mit Millionen fÃ¶rdert, FuÃball-WM 2010 in SA, aber grad dort ist Rugby groÃ!! Brauchen die dort das Geld? Ja!

FÃ¼r Sport, aber fÃ¼r FuÃball?? Lasset die Kids dort zum Rugby gehen! Damit kann man vielleicht die KriminalitÃ¤t dort stoppen, das ist die Sportart fÃ¼r Kinder, die hiermit den Spirit unserer Gemeinschaft lernen.

Oh je, bin sicher schon wieder verrutscht im Thema, seit mir nicht bÃ¶s, but I think itÂ´s worth to discuss?

=====